



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem guten Sohn, Bruder und Schwager, Herrn

Felix Schusterbauer

„Wirt z`Edenrad“

Ehrenkommandant der FF Hof

der am Donnerstag, dem 21. Februar 2013, um 1.00 Uhr nach langer, schwerer Krankheit und nach Empfang der heiligen Sakramente im Alter von 68 Jahren von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am Dienstag, dem 26. Februar 2013, um 14.00 Uhr in Eggerding zur letzten Ruhestätte. Anschließend Trauergottesdienst in der Pfarrkirche.

Wir beten für ihn am Montag um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche.

In tiefer Trauer:

Auguste
Gattin

Anna
Mutter

Josef und Anna
Alois und Rosa
Theresia
Josef und Maria

Bruder, Schwägerinnen und Schwäger

im Namen aller übrigen Verwandten

Edenrad 30, Eggerding

Neben Kranz- und Blumenspenden besteht auch die Möglichkeit, die Renovierung der Pfarrkirche Eggerding zu unterstützen. Kto. 6411045, BLZ 34455, Kennwort: Felix Schusterbauer.